



**MINISTRE DES AFFAIRES
ETRANGERES
ET DES SENEGALAIS DE
L'EXTERIEUR**

***Service de l'Information,
de la Communication et des
Relations publiques***

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Sénégal a décidé, ce 21 août 2017, du retour à son poste à Doha, de son Ambassadeur au Qatar, qui avait été rappelé pour consultation.

Ce faisant, le Sénégal encourage vivement la poursuite des initiatives en cours, en vue d'un règlement pacifique de la crise entre le Qatar et ses pays voisins.

Dans l'esprit de la solidarité islamique, le Sénégal est disposé à contribuer à tout effort allant dans ce sens.

Fait à Dakar, le 21 août 2017